



El AVE a Francia ya circula en pruebas

MADRID. Renfe y ADIF han comenzado a realizar las primeras pruebas de la conexión AVE a Francia, con el objetivo de que esta entre en servicio en abril del próximo año. Las comprobaciones se realizan sin viajeros en el tramo de 62,6 kilómetros comprendido entre el nudo de Mollet del Vallés (Barcelona) y Vilobí d'Onyar (Girona). Antes de que concluya este mes de noviembre, el tramo en pruebas se extenderá hasta Figueras.

La puesta en explotación de los 231 kilómetros de AVE entre Barcelona y Figueras (Gerona) supondrá la conclusión del corredor AVE Madrid-Zaragoza-Lérida-Barcelona-frontera francesa, una línea que se ha ido poniendo en servicio en la última década según concluían las obras de conexión con las distintas capitales. La inauguración de este último trazado, el que enlazará con Francia, tendrá lugar en abril del próximo año, según lo acordado en la reciente Cumbre Franco-Española. Se pondrá así en marcha unos meses antes de que el próximo 30 de julio de 2013 se abra a la competencia en España el transporte de viajeros en tren.

HERALDO
